りれらが母校!

令和6年度 北九州市立菅生中学校通信 その1 文責 田中彰一

○今年も書きます「われらが母校!!」

令和6年度、北九州市立菅生中学校の新たな生活がはじまりました。 校長の田中彰一です。

今年度も「われらが母校」という名のメッセージを発信します。 どうぞ、よろしくお願いいたします。

新たに16名の先生方が着任されました。

10日(水)の入学式では146名の新入生をお迎えしました。

全校生徒453名でのスタートです。

実り多い1年間にしていきましょう。

○校歌を歌おう

着任式・始業式の前に音楽科の先生から全体指導がありました。 校歌斉唱に向けての特訓です。

回を重ねるごとに少しずつ声が出るようになりました。

本校の校歌は素晴らしいです。

ぜひとも全校生徒の皆さんで声高らかに歌ってください。 「高い理想を…胸に抱く…ああ菅生中学…われらが母校♪」

○しづかなる 力満ちゆき ばつたとぶ

加藤楸邨(かとうしゅうそん)という俳人の句です。

やがて飛ぶ瞬間のために力を蓄えていく「ばった」を表現しています。 目の前に「今まさに飛び立とう」としている「ばった」がいます。

力がみなぎってきたと感じた瞬間です。

いきなり音を立てて飛び立ったのです。

結果を出すためには、それなりの準備が必要です。

何事も静かに力を蓄えていく時間が大切なのです。

皆さんも、それぞれの目標へ向けてコツコツ地道に積み上げてください。 それが、あなた自身の大きな力となるのです。

○お世話になります

保護者の皆様、そして地域の皆様。

菅生中学校一同、大変お世話になります。

今年度も、温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。